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Notes :

Les fichiers-sons et/ou les transformations électroniques en temps réel sont déclenchés par le/la pianiste via une pédale midi.

Ces pedales sont indiquées dans la partition, au-dessus et sous les portées, entourées d'un cercle.

Le dispositif est géré via Max-MSP. Il existe deux versions de diffusion de ces sons : sur 4 ou sur 6 canaux.

Ces fichiers ainsi que le patch Max (Macintosh) sont disponibles via le compositeurs, les éditions libres "L'Atelier Musicien", 

ou via le Centre Pousseur (Liège - Belgique ; annuaire sur internet)

Soundfiles and/or real-time sound treatments are triggered by the performer, with a midi pedal.

These pedals are indicated in the score, above and under the staves, in a circle.

Max-Msp is used to trigger these files. The soundfiles are played through a 4 or 6 channels device (two different versions).

The soundfiles and the Max patch is available via the composer, the "Atelier Musicien" or via the Centre Pousseur (Liège -

Belgium).

Shinjuku's Blues est une commande du Centre Pousseur (ex Centre de Recherches et de Formation Musicales de Wallonie)

 - Studios de Musique électronique de Liège - Belgique

Shinjuku's Blues is a commission from the Centre Pousseur (before : Centre de Recherches et de Formation Musicales de 

Wallonie) - Electronic music Studios of Liège - Belgium
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[préparer avant

le début de la

pièce ]

1 [Chorus]
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féroce, ben marcato !

[Delay 1/2/3 Chorus

          4/5 + Ring Modulation]

Claude Ledoux

(2003 - rev 2007)
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